
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  前回（10月 9日）の報告 
 

１．ソング 

「 星の世界 」 

 

２．ビジター紹介 

吉竹昌之 氏（尼崎北 RC） 

 

３．会長の時間 

昨日は３年振りとなる皆既月食が見られました。昨夜は雲も無く月の満ち欠けがハッキリと見ることが 

でき、幻想的な天体ショーを１時間に渡り楽しむことが出来ました。 

光に関しての話題として、もうひとつ大きなニュースがあります。ノーベル物理学賞に赤崎名城大学教授、 

天野名古屋大学教授、中村カリフォルニ大学サンタバーバラ校教授の３氏が青色発光ダイオード（青色 

ＬＥＤ）の開発で受賞されました。受賞理由の一つに「人類に多大な恩恵を与えた」と挙げられています。 

青色発光ダイオードは既に実用化され市場に出回っているので、今回の受賞は少し遅かったのかなという 

感もしました。青色発色の完成で光の３原色（ＲＧＢ）が揃いフルカラーの表現が出来、ディスプレイ等 

に幅広く使われています。又近年輝度・光量が大幅にアップしたので青色ＬＥＤに蛍光剤をコーティング 

した白色のＬＥＤが照明等に使われています。蛍光灯に代わる省電力・長寿命しかも低電圧で発光する 

ので、世界中の電力の供給が乏しい国でも使うことが出来、そのことが人類に多大な恩恵を与えたと言う 

ことが出来るでしょう。又医療（体内撮影カプセルの照明）農業（野菜工場の照明）漁業（集魚灯）等 

産業のあらゆる分野で活用されるでしょう。 

話は変わって中村修二教授は日亜科学工業に在籍している時に青色ＬＥＤの実用化に成功したものです 

から、その発明対価に対して会社と訴訟になりました。その後の発明者の職務発明対価の考え方に大きな 

一石を投じました。今回の３氏のノーベル物理学賞を日本人として称え喜びとします。 

 

４．幹事報告 

〇ハーネス通信が届いています。BOXの上においていますのでご覧下さい。 

〇サンパウロ国際大会地区旅行の追加募集をしていますので、お申込み希望の方は 10 月 31日迄に 

お申込み下さい。 

〇他クラブ例会休会のお知らせ 

伊丹昆陽池RC：2014年 10月 30日（木）→ 休会 

伊 丹 有 明RC：2014年 10月 18日（土）→ 休会 11月 22日（土）→休会 

芦 屋RC：2014年 10月 29日（水）→ 休会 

＊当、尼崎南 RCは、10月 30 日（木）は休会です。23 日（木）は夜例会となります。 

〇本日午後 2時 30 分より尼崎稲葉園で彫刻機の贈呈式を行いますので多数ご出席くださいますよう 

お願いします。 
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「 職業奉仕フォーラム 」 

 

黒田佳治 会員 

「 クラブ協議会 」 

 

高岡久 ガバナー補佐 
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５．委員会報告 

なし 

 
６．同好会報告 

なし 

 
７．出席報告 

会 員 数 
38 名 出席対象者数 35名 出席者数 28名 欠席者数 7名 

出席率 80.00％ 前々会補正 84.85％ 

本 日 の 欠 席 石田、宮崎、森本、波多、金剛、黒田（俊）、六島、染谷、杉村、山中、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 六島、山中、各会員 

 

８．10月のロータリーレート 1 ドル＝106円 

 
９．スピーチ 

「 雑感 」    佐々木 会員 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊お世話になります。 ··························································· 吉竹昌之氏（尼崎北 RC） 

＊ようやく秋らしくなりました。京都散策を楽しんでいます。 ···································· 藤 川 会 員 

＊本日、南 RCの社会奉仕活動があります。5年未満の会員の方々の参加をお願いします。 ········ 武 田 会 員 

＊吉竹先生ようこそおこしくださいました。 

本日地区委員として稲葉園に行かせて頂きます。 ········································· 西 藤 会 員 

＊皆さん、昨夜の皆既月食を見られましたか？ おぼろに見えるお月様がきれいでしたね。 ········· 内 藤 会 員 

＊尼崎北クラブ、吉竹先生、いらっしゃいませ。ごゆっくりおすごし下さい。 ······················· 中 田 会 員 

＊今回、ものづくり補助金に採択されました。かっこいい温浴機の開発をめざしています。 ··········· 久 木 元 会 員 

＊誕生日のお祝いありがとうございます。 ·················································· 吉 田 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊はずかしながら市報にのりました。 ······················································ 平 井 会 員 

＊平井さん市報の 10月号の写真、男前ですね。 ··········································· 武 田 会 員 

＊おそくなりました、ごめんなさい！！ ····················································· 安 田 会 員 

＊10/2、米山奨学フォーラムにお休みしてごめんなさい。最終例会と思い込んでいました。 

ちなみに、商工会議所全国大会に尼崎代表で出展していました。 ···························· 久 木 元 会 員 

＊山中さん、島谷さん、染谷さん、先日は欠席になりスミマセンでした。。。 ······················· 與 那 嶺 会 員 

 

 


